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ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD DE CIENCIAS EMPRESARIALES 

DE 24 DE FEBRERO DE 2014 

En la Universidad Pablo de Olavide, de Sevilla, siendo las 9:35 horas del lunes 
24 de febrero de 2014, reunidos en la Sala de Juntas n° 3 del Edificio del Rectorado, en 
segunda convocatoria, y con la asistencia de los miembros de la Junta de la Facultad de 
Ciencias Empresariales que se relacionan a continuación, se declara abierta la sesión 
ordinaria de la Junta por el Sr. Decano, D. Francisco Carrasco Fenech. 

Asisten a esta sesión, por el sector del Profesorado Doctor con vinculación 
permanente a la Universidad: Dra. Da. Esther Albelda Pérez, Dra. Da. María del 
Carmen Cabello Medina, Dr. D. Francisco Carrasco Fenech, Dr. D. Eugenio M. 
Fedriani Marte! , Dra. D3

• María Fuentes Blasco, Dr. D. Alfredo García Hernández-Díaz, 
Dra. Da. Flor María Guerrero Casas, Dr. D. Miguel Ángel Hinojosa Ramos, Dra. Da. 
María del Carmen Melgar Hiraldo, Dr. D. Antonio Trujíllo Ponce, Dr. D. Carlos 
Usabiaga Ibáñez y Dr. D. Ramón J. Valle Cabrera; por el sector del resto del 
Profesorado Docente e Investigador: Dra. Da. Ana Dolores López Sánchez; por el 
sector de los Estudiantes: D. Jairo Almansa Galindo, Da. Inmaculada Galindo Malfeito, 
D. Vlad Mitre, D. David Peñuelas Melado, Da. Carolina Pérez Yust, D. Guillermo 
Santos Pavón y D. Martín Serrano Rodríguez; y pot d sector del Personal de 
Administración y Servicios: Da. Elena María Delgado Luquc. 

Igualmente, asisten como invitados: Dr. D. David Naranjo Gil y Dr. D. José 
Antonio Ordaz Sanz, Yicedecanos de la Facultad. 

Excusan su asistencia los siguientes miembros de la Junta: Dra. Da. María 
Concepción Álvarez-Dardet Espejo, Dra. Da. María del Carmen Correa Ruiz, Dr. D. 
Álvaro López Cabrales y D. José Car!os Miranda Terceño (Vicedecano de la Facultad). 
Igualmente, excusa su asistencia la también Yicedecana de la Facultad, Dra. Da. Cecilia 
Téllez Valle. 

La sesión se desarrolla con el siguiente Orden del Día : 

l. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior. 

2. Informe del Equipo Decana!. 

3. Informe de la Delegación de Estudiantes. 

4. Debate y aprobación, si procede, de la Memoria de Modificación del título 
de Grado en Admmistración y Dirección de Empresas, para su impartición 
en el Centro Adscrito San Isidoro de Sevilla. 

5. Aprobación, si procede, dei Pres!.-!;:>uesto d¡;>J ejercicio económico 2014 de la 
Facultad de Ciencias Empresariales. 

6. Aprobación, si procede, d:::l Pian Estratégi~o de la Facultad de Ciencias 
Empresar!ales. 
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Prosigue el Informe el Prof. Carrasco soiicitandü a los responsables de las 
distintas áreas y departamentos apoyo para que su profesorado encargado de la 
tutorización de alumnos en Prácticas Externas preste mayor atención a todas las 
indicaciones e instrucciones que desde el Decanato se están dando para esta tarea. El 
proceso es enormemente complejo y la plena colaboración en el mismo por parte de los 
profesores-tutores resulta clave para que sea lo más eficiente posible. A5imismo, pide a 
Jos representantes de los estudiantes que fomenten entre éstos una actuación más 
responsable a la hora de matricularse de esta materia en aquellos casos en los que se 
cursa simultáneamente con un número elevado de asignatu:-as; este hecho dificulta de 
manera decisiva la realización efectiva de las mismas, dada la elevada probabiiidad de 
incompatibilidad d~ sus horarios can los de las clases. El estudiante debe ser 
plenamente consciente de ello. 

En relación con las Prácticas, D. Francisco Carrasco St!ñala también que tanto 
los Departamentos como los Centros deben traoajar por conseguir, "presionando" sobre 
los correspondientt!s órganos de gobierno de la Universidad, un mayor reconocimiento 
de créditos para las labores de tutorización de las mismas; de !'!lodo 2nálogo debeda 
hacerse para los Trabajos de Fin de Grado. Considera qu';! las tutelas de ambas materias 
están infravalo:-adas. 

A continuación, el Sr. !)ecanc se refiere al model<1 de 1-toraiios de clase de la 
Facultad. Como es bien sabido por todos, desde: el iniciu de la docencia de los nuevos 
títulos de Grado se ha veniJo utilizando un modelo en "W", donde el alumno de una 
misma lí!1ea doceme tiene clase tanto de mañana como de tarde, dependiendo de ia 
asignatura. Este sistema, con sus virtudes y def~ctos, ha permitido en todos estos afio:-. 
un desarrollo de la ordenación académica más o menos equilibrado, tanto en términos 
de las capacidades de oferta docente de los Departamentos como también de ocupaci6n 
de espac¡os de la Universidad, así como la posibilidad de que los estudiantes puedan 
avanzar en sus estudios aun teniendo asignaturas correspondientes a distintos cursos 
académicos, dentro de un marco caracterizado por el pnncipio de la evaluaciún 
continua. Sin embargo, las cond!ciones sobre las c¡ue se sustenta e<;te modelo ~stán 
cambiando de forma decisiva: un nuevo régimen de dedicación del profesorado que ha 
elevado sustancialmente su carga de docencia presencial, una nueva normativa de 
progreso y permanencia de los estudiailtes de Grado de la UPO, una nueva normativa de 
evaluación, cuyo prirntr borractor está ~omenzando a ser debatido par el Rectorado l:un 
las direcciones de: los Centros y los Departamentos, ~sí r.omo un nuevo sistema de 
matriculación que se empezará a discutir en breve y l}Ue, con toda probabilidad, 
comenzará su impl~ntación en el próximo curso académko. Todos estos cambios son de 
tal relevancia que sugieren que quizá la Facultad deba replantearse el modelo de 
horarios hasta ahora establecido y optar por u.1 sistema " lineal", con líneas de mañana 
por un lado y de tarde por otro. Las implicaciones de esto, sin embargo, son f11últiples y 
compkjas. En este sentido, el Sr. Decano cede la palabra al Prof. Ordaz, Vicedecano de 
Ordenación Académicz. de la Facultad, que pasa a exponer de manera breve cuáles 
serían las principales cuestiones que deberían tenerse presente si se elige cambiar eí 
modelo de horarios, poniendo de manifiesto que ello podría suponer ventaja$ pero 
tamb!én inconvenientes, siendo a priori mL;y difícil prever .:¡ué sistema puede ser mejor 
de forma absoluta. El Prof. Carra!:.co cor.cluye este pun~o resaltando que con esta 
exposición pretende que la Junta comience a pensar en este tem~., dejando para una 
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Tras las explicaciones del Vicedecano, la Junta en pleno aprueba los Informes 
presentados. 

9. Asuntos de trámite. 

Inicia este punto el Sr. Decano informando a los rnieu1bros de la Junta de que 
trae al mismo tres cuestiones. 

Así, en primer lugar refiere las fechas previstas para las ceremonias de 
estudiantes egresados de este curso: 20 d~ maye; para los Grados y 21 de mayo para los 
Dobles Grados. Señala que los estudiantes concernidos tienen de plazo hasta el 28 de 
marzo para poder ser incluidos en las mismas. 

En segundo lugar presenta un nuevo cuadro de profesores coordinadores de 
movilidad internacional de estudiantes de la Facultad para el curso académico 2014-
2015. Éste se encuentra disponible en el espacio virtual de :a BSCW . 

En tercer y último lugar, plantea la siguiente activ;d<~d ofertada como créditos de 
libre elección, estando toda la información al respecto igualmente disponible en la 
BSCW: 

- "Curso de Infografía de animación y simulación con Sketchup - Nivel !" -
Coordinación: Prof. Da. Margarita Martín Garcí?. ·- Departamento y Area 
responsables : Economía Financiera y Contabiiidad, Fif"lhnzas - N° de créditos: 6 de 
Libre Configuración (para estudiantes de Licenciaturas y Diplomaturas) y 2 ECTS 
(para estudiantes de Grados) . 

La Junta asiente unánimemente con los asuntos orcst:ntados. 

10. Ruegos y preguntas. 

Comienza este último punto del úrden Jt>l Día cun la intervención áe D. Jairo 
A!mansa, quien pregunta al Sr. Decano acerca de cón:ti ._,a a quedar ei ca!endario 
académico del próximo curso 2014-201 5 en lo que se retíere a ia primera de las tres 
semanas que figuran tras el perioJo de docwcia al final de cada semestre; en particular, 
desea saber si dicha semana se dedicará a exámenes, uniénd0se de este modo para este 
fin con las dos siguientes, o si se dejará libre de exámene<>. 

El Prof. Carrasco responde que la propuesta un~_ oi :ne de todos los Decanos es 
que la referida semana no se dedique a exámenes, sino a :utoíÍas o recuperaciones de 
clases del semestre recién concluido. En todo caso, el últimc. o dos últimos días de Jicha 
semana sí se reser•arían para el desatTl'llü de exámen~s en las tttulaciones de Doble 
Grado, si hubiese necesidad de ello. 

El Sr. Almansa toma nuevamente la ra!abra par:\ preguntar si existe o ~stá 

previsto que haya ~ma Memoria de Venficación específica para el título de 
Administración y Dirección de Empresas en inglés. 

A ello responde D. Jost Antonic Ordaz, señalartdC· qu·: acaba de tratar una vez 
más este tema con el Área de Planificación Académica y Ordenación Docente de la 
UPO, que es la que se está encargando de todo lo relativo al seguimiento y verificación 
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